
Les Professeurs du Lycée Jean-Jaurès de Montreuil réunis en Assemblée générale 
avec leurs sections syndicales SNES-FSU et Force Ouvrière 
 
 

Monsieur le Recteur de l'Académie de Créteil 
S/c Monsieur l'IA-DASEN de Seine-Saint-Denis 

S/c Monsieur le Proviseur de la Cité scolaire 
 

 
   Montreuil, le 31 août 2020 

 
 
  Monsieur le Recteur, 
 
 
Vous êtes venu ce matin dans notre lycée. Vous nous avez fait savoir votre souci de la réussite de nos élèves, dans 
un contexte sanitaire, scolaire et social difficile. 
Nous partageons, vous vous en doutez, un tel souci. 
 
Nous pouvions attendre de votre venue une réponse à nos revendications, telles que nous les avons formulées 
auprès de vos services le 1er juillet, après un trimestre de confinement et d'éloignement de nos élèves des lieux 
d'instruction : abondement pour  les enseignements artistiques menacés d'assèchement (maintien  du groupe de 
musique et des deux groupes de théâtre en seconde) ; instauration d'un seuil de 24 en classe technologique et de 30 
dans les autres classes ; déblocage des moyens nécessaires au rattrapage des trois mois que nos élèves ont passés 
hors l'école : dédoublements, dispositifs pour les élèves en décrochage... 
 
A ces demandes aujourd'hui vous avez opposé les nécessités budgétaires : l'enveloppe est fermée. 
 
Nous découvrons cet après-midi avec stupeur qu'en outre les groupes de langues vivantes, dont les effectifs ne 
dépassaient pas 24 réuniraient 28, 29, 30, 33 élèves ! Est-ce ainsi que les collègues doivent préparer, et sous le 
masque, des épreuves orales ? Est-ce ainsi que nous allons faire respecter la "distanciation physique" et les "gestes 
barrière" déjà mis à mal dans les groupes de spécialité très mixés ? 
 
Non seulement aucune mesure ne serait prise pour aider les élèves à surmonter le séisme scolaire qu'ils ont subi au 
printemps dernier, mais vous aggravez encore leurs conditions d'étude et nos conditions de travail.  Inacceptable ! 
 
Impossible dans ces conditions de faire sereinement la rentrée, quelle que soit l'enveloppe. 
 
 
Vous nous avez proposé de nous rencontrer et nous vous demandons, de notre côté,  de nous recevoir en audience.  
Néanmoins, dès aujourd'hui, nous décidons de nous retrouver en Assemblée générale vendredi à 8h00. 
A la lumière de vos réponses, et dans le souci même de la réussite des élèves, nous déciderons des suites à donner à 
notre action. 
 
 
Dans cette attente, nous vous prions, Monsieur le Recteur, d'agréer l'expression de notre entier dévouement au 
Service public d'Éducation. 
 
 
Pour le SNES-FSU : Véronique Pabian 
Pour Force Ouvrière : Alain Gluckstein 
 
 
Copies : 
-envoi direct 
-sections syndicales départementales et académiques; 
-conseil local de la FCPE. 


